



Christkindl Postamt im Kurpark in Baden bei Wien

Brief an das Christkind oder Weihnachtsgrüße aus Baden im Christkindl Postamt versenden!

Alle Kinder können hier direkt ihre Briefe an das Christkind aufgeben, damit viele Weihnachtswünsche in Erfüllung gehen. Kinder und Erwachsene haben zusätzlich die Möglichkeit Weihnachtsgrüße aus Baden zu versenden.

Geöffnet im Dezember 2022:

Samstag, Sonntag und Feiertag von 15 Uhr bis 18:30 Uhr

Freitag von 16:00 Uhr bis 18:30 Uhr

Fr 2.12. – So 4.12.

Do 8.12. und Fr 9.12. – So 11.12.

Fr 16.12. – So 18.12.

Fr 2.12.2022 um 17 Uhr im Kurpark:



**Eröffnung des Christkindl Postamtes
durch GR Mag. Florian Haslwanter,
in Vertretung von Bürgermeister
Dipl.-Ing. Stefan Szircsek** mit musikali-
scher Begleitung der Musikschule Baden.

Auch das Christkind wird dabei sein und freut sich auf viele Briefe der kleinen und großen Besucher!

**Jeden Samstag und Sonntag
ist auch das Christkind anwesend
und freut sich auf viele Briefe
der kleinen und großen Besucher!**

Das Christkindl Postamt ist romantisch und zauberhaft dekoriert. Für Kinder gibt es viel zum Schauen und Staunen: bunte und glitzernde Weihnachtsfiguren, zahlreiche Christbaumaufhänger und eine fröhliche Schneelandschaft durch die eine Modelleisenbahn mit weihnachtlicher Ladung ihre Tour fährt. Zu sehen gibt es auch eine Miniatur der „Stille Nacht, Heilige Nacht“ Kapelle.

Das Christkindl Postamt im Kurpark ist eine Initiative des Tourismusvereins Baden und Umgebung und wird von diesem auch ehrenamtlich geführt.



**Tourismusverein Baden
und Umgebung**